

[View this email in your browser](#)



Recours collectif tabac / Tobacco Class Action

Nouvelles septembre 2021 / News September 2021

Bonjour, Hi,

Vous recevez ce courriel puisque vous êtes abonnés à notre infolettre concernant l'action collective contre les compagnies de tabac.

Comme mentionné dans notre dernier courriel, le juge McEwen de la Cour supérieure de l'Ontario a ordonné en mars dernier la suspension des procédures contre les compagnies de tabac jusqu'au 30 septembre 2021 afin de permettre à toutes les parties de poursuivre la médiation dans le cadre de la *Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies* qui est présidée par l'ancien juge en chef de la Cour d'appel de l'Ontario, Warren Winkler.

Les compagnies de tabac demanderont le 27 septembre prochain une autre extension de la suspension, et ce jusqu'au 31 mars 2022. Cette extension vise à permettre aux parties impliquées de continuer de participer, et on l'espère, conclure la médiation.

Nous participons activement à la médiation et faisons tout ce qui est possible pour nous assurer qu'elle progresse aussi rapidement que possible. Malgré les délais qui semblent interminables, nous croyons toujours que la médiation constitue le meilleur moyen d'en arriver à une entente dans laquelle vos intérêts seront protégés. C'est pourquoi nous n'entendons pas nous opposer à la demande de renouvellement de la suspension qui sera présentée au juge McEwen lundi prochain.

Nous vous informerons des développements au fur et à mesure qu'il y en aura.

D'ici là, vous pouvez vous assurer que votre dossier est à jour en le [consultant en ligne](#). Si des changements sont nécessaires, écrivez-nous à « tabac@tjl.quebec » avec vos nouvelles coordonnées et votre numéro de dossier.

Une fois de plus, merci pour votre confiance et votre collaboration.



Trudel Johnston & Lespérance

T. 438 384-7230 ou 1-888-880-1844

You are receiving this email because you have subscribed to our newsletter regarding the class action against the tobacco companies.

As mentioned in our last email, Justice McEwen of the Ontario Superior Court of Justice ordered a stay of proceedings last March, against the tobacco companies until September 30, 2021 to allow all parties to continue the mediation under the *Companies' Creditors Arrangement Act* which is presided by former Ontario Court of Appeal Chief of Justice Warren Winkler.

The tobacco companies will ask on 27 September for a further extension of the stay until 31 March 2022. This extension is intended to allow all parties involved to continue, and hopefully, conclude the mediation.

We are actively participating in this mediation and are doing everything possible to ensure that it progresses as quickly as possible. Despite the seemingly endless delays, we still believe that mediation is the best way to reach an agreement in which your interests are protected. That is why we do not intend to oppose the application to renew the suspension that will be presented to Judge McEwen next Monday.

We will keep you informed of developments as they occur.

In the meantime, you can ensure that your file is up to date by [consulting it online](#). If any changes are needed, please email us at "tabac@tjl.quebec" with your new contact information and your file number.

Once again, thank you for your trust and collaboration.

©2020TJL

Courriel/Email: tabac@tjl.quebec

AVIS DE CONFIDENTIALITÉ: Ce courriel est confidentiel et peut être protégé par le secret professionnel. Si vous n'en êtes pas le destinataire visé, veuillez en aviser l'expéditeur immédiatement et supprimer le courriel; vous ne devez pas le copier, ni l'utiliser à quelque fin que ce soit, ni divulguer son contenu à qui que ce soit.

CONFIDENTIALITY NOTICE: This email is confidential and may be subject to lawyer-client privilege. It is intended only for the recipient(s) named above. If you are not the intended recipient, please inform the expeditor immediately and delete it. Any disclosure, copying or other distribution of this communication to anyone is strictly prohibited.

Want to change how you receive these emails? You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).